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Scuole medie, il trasferimento è solo un’ipotesi 

22.09.2015, Il Quotidiano del Sud 

Appello di Nigro alla coesione: “Insieme per una soluzione positiva” 

Il sindaco Nigro risponde al dirigente scolastico Luciano 

Arciuolo anche con una lettera ufficiale sul paventato 

trasferimento della scuola media da largo San Rocco a Via Anna 

Frank. E lo fa ribadendo quanto già detto au Quotidiano: «Solo 

un’ipotesi» scrive il primo cittadino, sempre con la volontà di 

«ricercare la migliore soluzione possibile». 

Ok, le «ragioni del dissenso espresso sono tutte condivisibili». 

Ma al vaglio dell’amministrazione ci sono altre ipotesi. Nigro 

però parla anche di «preoccupazioni immotivate», soprattutto 

relative a presunte «decisioni già prese». 

Su questo il sindaco non transige: «Ne approfitto per deplorare queste voci destabilizzanti, in linea 

con un meccanismo perverso, in atto da tempo, che mira a creare confusione e malcontento tra la 

gente, sfruttando ogni possibile occasione». 

Comprese «quelle non ancora accadute». Ovviamente nessuna volontà di trascurare il problema. 

Perù, «ci sono le motivazioni rappresentate dalla Provincia» e le sue finanze ridotte al lumicino. In 

più, «le nostre ragioni – continua Nigro – rivolte alla difesa dell’ITIS e alla sua storia». 

Il sindaco perciò fa un richiamo affinchè si mettano insieme le esigenze di tutte le parti interessate, 

perché «lamentarsi contestare non serve a niente», nella prospettiva che «il concorso costruttivo 

permetterà una soluzione positiva, in linea con le esigenze di una scuola moderna e di qualità. La 

nostra azione deve rivolgersi alla crescita della comunità, una crescita che sia culturale, non solo 

nella formazione, ma anche dal punto di vista della coesione sociale e del rispetto dei diritti». 

Infine, il sindaco Nigro si dice scontentare nessuno. convinto della collaborazione di Arciuolo «in 

una vicenda così importante» per Bagnoli. Arciuolo aveva lanciato nei giorni scorsi un appello alle 

istituzioni affinchè fosse trovata una soluzione più adeguata alle esigenze degli studenti. Un 

appello, quello del dirigente dell’istituto, accolto dal sindaco che si dice disposto ad un confronto 

per non scontentare nessuno. 
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